

Anticipa Banxico se recupere peso (Reforma 13/08/15)

Anticipa Banxico se recupere peso (Reforma 13/08/15) Por Gonzalo Soto Cd. de México México (13 agosto 2015).-

El nivel de tipo de cambio registrado en las últimas semanas, de más de 16 pesos por dólar, no será la nueva norma y la moneda nacional recuperará terreno frente a la divisa estadounidense, afirmó Agustín Carstens, Gobernador del Banco de México (Banxico). Durante la presentación de su Informe Trimestral de Inflación, aseguró que una vez que se supere la incertidumbre por el cambio en la política monetaria de Estados Unidos y la economía de ese país repunte, el peso volverá a apreciarse. "Deberíamos regresar a una circunstancia donde un buen desempeño de la economía de Estados Unidos mejore el comportamiento de la economía mexicana y eso se refleje en el tipo de cambio. "No podría declarar en estos momentos que estos niveles de tipo de cambio están aquí para quedarse", dijo. Carstens señaló que la volatilidad en el tipo de cambio es un factor de riesgo externo para el País y que incluso la depreciación del peso podría afectar algunos precios de la economía. "Si bien hasta ahora este ajuste en la cotización de la moneda nacional no se ha visto reflejado en aumentos generalizados de precios, no se puede descartar que ello suceda y que las expectativas de inflación se vean afectadas", señala el informe del Banxico. El Gobernador también se refirió a la reciente devaluación del yuan realizada por el Gobierno chino y previó que el impacto sobre la economía mexicana sea limitado. Uno de los pocos canales por los que habría una afectación, mencionó, sería por la competencia del mercado externo, aunque incluso ahí México tiene elementos que lo vuelven competitivo con el país asiático. Este jueves, el Gobierno chino abrió su mercado con una nueva devaluación de su moneda de 1.1 por ciento, la tercera en días consecutivos, algo que el Gobernador no alcanzó a comentar durante su conferencia por cuestión de horarios. Además de anunciar una baja en sus expectativas del crecimiento económico para el País este año, el Banco Central indicó que la actividad productiva en México continuó con un bajo ritmo de expansión en el segundo trimestre. "Al interior de la actividad industrial, en el segundo trimestre, la producción manufacturera mantuvo una trayectoria positiva pero ha venido perdiendo dinamismo. "La minería continuó decreciendo como reflejo, principalmente, de la caída en la producción petrolera a raíz del accidente que tuvo lugar en la plataforma Abkatun A- Permanente en abril", mencionó Banxico. Añadió que el sector de la construcción dio señales de debilitamiento tras la recuperación mostrada desde la segunda mitad de 2014. El sector agropecuario tampoco tuvo un buen desempeño. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo